



## **UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS**

### **“La universidad de cara a la sociedad”**

**Boletín de prensa N°51**  
**8 de octubre de 2012**

#### **Docentes y egresados ya tienen representante ante el Consejo Superior de la Universidad de los Llanos para el periodo 2013-2015**

Los resultados de las elecciones que se llevaron a cabo el viernes 5 y sábado 6 de octubre, favorecieron a Islena Pérez de Parrado y a Edgard Andrés Pardo Romero, quienes representarán, respectivamente, a los docentes y a los egresados ante el Consejo Superior de Unillanos, para el periodo comprendido entre el 1 de enero de 2013 y el 31 de diciembre de 2015.

Como única candidata, la Enfermera y Magister en Administración y Supervisión Educativa, Islena Pérez de Parrado, logró la representación de los docentes con un total de 90 votos de los 171 depositados.

En cuanto a los egresados, de los 1470 que acudieron a las urnas, el escrutinio quedó establecido así: 1074 votos para Edgard Andrés Pardo Romero, 247 votos obtuvo Lilian Camila Arizmendi; 79 votos, Enrique Guevara Lozano y 38 votos, para Cesar Riqui Oliveros Cárdenas. 29 votos fueron en blanco y 3 se anularon.

Los profesionales unillanistas reeligieron al Médico Veterinario y Zootecnista, y Especialista en Gestión y Planificación del Desarrollo Urbano y Regional, Andrés Pardo Romero para que continúe como su vocero ante el máximo órgano de dirección y gobierno del Alma Máter.

#### **Otras representaciones**

Por otra parte, como delegado de los egresados ante el Comité de Programa de la Especialización en Epidemiología quedó elegido Óscar Alexander Gutiérrez Lesmes, y para Gestión Ambiental, Juan Carlos Saravia Mojica.

El secretario general de la Universidad, Hernando Parra Cuberos calificó de exitosa la jornada electoral en la que prevaleció el orden y el respeto.



## **UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS**

### **“La universidad de cara a la sociedad”**

#### **Definidas algunas de las representaciones ante los cuerpos colegiados de Unillanos**

En el cumplimiento del ciclo de elecciones en Unillanos programadas para octubre, el viernes pasado los docentes, directores de escuela y de programa eligieron algunos de sus representantes ante los consejos y comités institucionales.

Ante el Consejo Académico, se reeligió profesora Luz Mery Barrera Rojas como representante de los directores de programa, y quedó electa la docente Gina Lorena García Martínez, como delegada de los directores de escuela, departamentos y de institutos.

Las representaciones de docentes para los respectivos Consejos de Facultad las obtuvieron: Hernando Lozada Monroy, Ciencias Humanas y de la Educación; Ana Betty Vacca Casanova, Ciencias Básicas e Ingeniería, y Sandra Tatiana Suescún Ospina, Ciencias Agropecuarias y Recursos Naturales.

Teniendo en cuenta que los votos en blanco se impusieron para determinar las representaciones de profesores ante el Consejo Académico, el Consejo de Facultad de Ciencias Económicas y el Comité de Asignación y Reconocimiento de Puntaje de la Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación; el Consejo Electoral determinará el calendario para repetir estos comicios en la mayor brevedad posible de acuerdo a como lo establece la norma.